



Texte de MILO L.

Le petit prince vit ensuite la planète 331. De loin, il vit que la planète était assez grande, avec beaucoup de montagnes. Mais en s'approchant, il vit que les montagnes étaient, certes, des montagnes, mais elles étaient constituées de déchets en tout genre : emballages, restes de repas gargantuesques, électroménager... Il sentit bien vite l'odeur de tous ces aliments en décomposition, si bien qu'il en eut la nausée. Il atterrit donc sur la planète quand quelqu'un l'interpela :

« Bonjour, petit bonhomme ! Tu n'aurais pas quelque chose à me vendre par hasard ? »

Le petit prince retourna la tête et il vit qui l'avait appelé : c'était un gros bonhomme, il était barbu avec des cheveux qui avaient une teinte anormale. Il avait également des piercings et il était habillé avec : trois pulls, quatre t-shirts, deux pantalons de survêtement, cinq paires de lunettes, six casquettes et trois chapeaux. Il était devant une grande surface qui était fermée avec un écriteau devant la porte : « Plus de stock ». En attente de livraison.

Le petit prince demanda :

« Pourquoi voulez-vous que je vous vende quelque chose ? »

- Pour pouvoir le consommer, répondit le bonhomme barbu !
- Que veut dire consommer ? demanda le petit prince.
- Tu n'as vraiment rien à me vendre ? répondit le bonhomme barbu sans l'écouter. »

Le petit prince, qui jamais de sa vie n'avait renoncé à une question une fois qu'il l'avait posée, redemanda :

« Que veut-dire consommer ? »

- Consommer, répondit enfin le bonhomme barbu, veut dire faire marcher l'économie, pour que les stocks des magasins soient renouvelés.
- Pourquoi renouveler les stocks des magasins ? demanda le petit prince.
- Pour pouvoir consommer plus ! répondit le bonhomme barbu. »

Celui-là, se dit le petit prince, il raisonne comme mon ivrogne et mon businessman ! Soudain, un camion de livraison arriva et le bonhomme barbu dit :

« Désolée, petit bonhomme, mais je dois aller consommer ! »

Et sur ce, il partit en courant vers le magasin, en laissant tomber deux de ses chapeaux par terre. Le petit prince s'en alla donc en se disant : les grandes personnes m'étonneront éternellement ! Voilà pourquoi consommer trop devient inutile, superficiel ; il ne faut consommer que le nécessaire pour ne pas polluer.